
 

  

 

 

COMPTE RENDU de la RÉUNION du CONSEIL MUNICIPAL des 

JEUNES du MERCREDI  11 JANVIER 2022 

 

Présents : Brazille Louane, Chardine Thya, Chaussepied Lilian, Ferandin Margot, Gomas Killyan, 

Guibert Maxence, Guillon Eole, Harzali Lina, Houvet Alice, Klein Sacha, Krzyzanowski Solenn, Legeay 

Agathe, Legeay Romane, Morin Paul, Motte Zoé, Nicot Sakura, Palluault Camille, Quetier Lily-Rose, 

Bellemon Thierry, Oulaté Philippe, Tessier Mathieu. 

Invité : Jo Libeaut 

Excusés : Brard Nathalie, Legeay Didier. 

 
1/ Les enfants du désert 

Accueil de Jo Libeaut, président de l’association « Les enfants du désert ». 

Présentation de l’association sur grand écran (vidéoprojecteur) avec d’abord une carte du monde puis 

une carte de l’Afrique afin de localiser la Mauritanie et la ville d’Atar.  

Que fait l’association sur place ? L’objectif premier de l’association est de « combattre la 

malnutrition ». Nous offrons aux enfants âgés de 1 à 7 ans, 6 jours sur 7 et 9 mois sur 12 une bouillie 

nutritive. L’association dispense des soins d’hygiène et des activités d’éveil (chants, danse, jeux, 

écrire, compter…). 

Une vidéo (réalisé par l’association Les enfants du désert) a été projetée puis un échange 

questions/réponses s’est instauré entre les jeunes et Jo Libeaut. Certains jeunes font aussi des 

constats. 

Y a-t-il des voitures ? Oui, de très très vieilles voitures, très abimées mais elles roulent et transportent 

les gens, les habitants n’en demandent pas plus. 

Les gens sont-ils pauvres ? Oui, ils sont pauvres, mais ce n’est pas de la misère, il ne meurt pas de 

faim. Et ils sont accueillants et généreux. 

Sur la vidéo, on voit des chèvres manger des déchets, c’est sale là-bas ? C’est en effet plus sale que 

chez nous, mais c’est de mieux en mieux. Les chèvres mangent ce qu’elles trouvent (tissus, cartons, 

plastiques, …). Il n’y a pas beaucoup de végétations à cause de la sécheresse. Les chèvres se 

débrouillent. 

Sur la vidéo, on voit un match de foot, le terrain de football c’est du sable car le climat ne permet pas 

d’avoir du gazon. Les lignes sont noires car elles sont tracées avec de l’huile de vidange. 

Sur la vidéo, il y a des maisons en ruine, pourquoi ? Certaines maisons ont été abandonnées car elles 

sont ensevelies par le sable. 

 

 



 

 

 

 

 

Les gens parle-t-il français ? Oui, les plus anciens car c’est une ancienne colonie française, sinon les 

gens parlent la langue arabe. Le pays est devenu indépendant en 1960. 

Y-a-t-il de l’électricité, de l’électroménager ? De l’électricité oui mais pas beaucoup d’électroménager 

(lave-linge par exemple). Beaucoup d’habitants ont un téléphone portable. Pour l’eau, des cuves sont 

remplies par des camions. 

C’est quoi le décalage horaire avec la France ? Il y a 1 heure de décalage horaire. Quand il est 12h à 

Beaufort, il est 11h en Mauritanie.  

Y-a-t-il de l’argent là-bas? Oui c’est l’Ouguiya. 1 Euro vaut environ 39 Ouguiyas. 

Les jeunes du CMJ remettent symboliquement un chèque de 143.50€ à Jo Libeaut. Jo nous explique 

que cette somme servira à acheter des mandarines aux enfants et que c’est quelque-chose 

d’exceptionnel, ça vient en plus de la bouillie. 

Une collecte est actuellement en cours, des flyers sont distribués aux jeunes. Jo explique qu’il part en 

Mauritanie avec d’autres bénévoles le 11 février prochain. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

2/ Thématiques 

Rappel des 4 thématiques : 

Organiser une sortie ramassage des déchets 

Dans Beaufort-en-Anjou, avec du matériel, sacs poubelles, gants jetables. Inscription à l’avance. Un 

samedi matin ou après-midi. En faire un rendez-vous tous les 6 mois. 

Organiser un carnaval  

Y inviter les 3 écoles, faire un défilé et un goûter. 

Réaliser un court métrage sur le thème de l’environnement (groupe collège) 

Pour sensibiliser les jeunes à la protection de la planète.  

Partager un moment convivial avec les personnes âgées de la maison de retraite 

Organiser un loto ou un spectacle ou lire des histoires à la maison de retraite. 

 

Nous travaillerons exclusivement sur ces 4 projets lors des futures réunions. 

 

3/ Questions diverses 

Le dimanche 22 janvier a lieu les élections municipales, suite à cet évènement un potentiel 

changement d’élus adultes est possible. 

 

4/ Partage de la galette 

 

 

 

 

Prochaine réunion le 1 février, de 17h à 18h30, salle du conseil à la mairie de Beaufort. 

 

 


